

**LE CONCOURS** Du Club Istres Sports Pêche

# 383 poissons pêchés en 3 heures !

Les passionnés de pêche ne craignent ni le froid ni le vent. Contre vents et marées, plus de cinquante d'entre eux ont participé par manches au challenge, disputé sur 5 épreuves au total, *Gardons la pêche* sur les berges du canal Van-Gogh choisi pour ses performances piscicoles. Le principe de cette épreuve est assez simple: prendre le plus de poissons possible en 3 heures.

La première épreuve a été élevée par Bruno Pierre qui a sorti la bagatelle de 383 prises, en majorité des ablettes et des gardonnoux pour un poids total de

4,260 kg. La seconde manche est revenue à Fabrice Plée pour 161 prises totalisant sur la balance 4,8 kg.

Après avoir été comptés et pesés tous ces poissons ont été remis à l'eau vivants, une obligation réglementaire et un principe vigoureusement défendu par les organisateurs.

La pêche miraculeuse devrait continuer ce printemps avec 3 autres rencontres, toujours sur le même parcours, les 11 mars, et les 9 et 22 avril. Comme le souligne un organisateur, "le spectacle est garanti" !



Le concours a eu lieu sur les berges du canal Van-Gogh, choisi pour ses performances piscicoles.